
Le futur simple 
verbes du 1er et du 2e groupe 

 
 
 

→  Au futur simple, les verbes du 1er et du 2e groupe ont les terminaisons suivantes :  

      -rai, -ras, -ra, -rons, -rez, -ront 

 
 

1er groupe (chanter) 2e groupe (finir) 

je chanterai je finirai 

tu chanteras tu finiras 
il, elle, on chantera il, elle, on finira 

nous chanterons nous finirons 
vous chanterez vous finirez 

ils, elles chanteront ils, elles finiront 
 
 
 

→  Pour les verbes en -yer, le y se transforme en i devant un -e muet. 

 
 

payer 

je paierai 

tu paieras 
il, elle, on paiera 

nous paierons 
vous paierez 

ils, elles paieront 
 

 

 
 

 
 
 
 


